

POLIGRILLA MEXIQUENSE



#OPINIÓN

CORCHOLATAS MORENISTAS VAN POR EL EDOMEX

Delfina Gómez, Higinio Martínez, Fernando Vilchis Contreras y Horacio Duarte se han colocado a la cabeza en el primer filtro aplicado por Morena



Morena definió el pasado miércoles a sus seis **corcholatas mexiquenses** rumbo a **2023**, de entre las cuales se definirá a quien se conocerá, en primera instancia, como la coordinadora o coordinador de los Comités de Defensa la 4T en el Estado de México.

La secretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez**, quien en el primer filtro aplicado por Morena alcanzó **47.3 por ciento** de reconocimiento, cifra con la que se colocó a la cabeza de la lista de **68 morenistas** que se inscribieron al proceso y que la perfila para ser la elegida, se comenta en comederos políticos que ha mostrado poco interés en el tema y podría declinar su participación en cualquier momento.

En **segundo** lugar, se ubica, con un porcentaje de reconocimiento de **28.8 por ciento**, el senador de la República **Higinio Martínez**, quien, con una larga carrera política que inició en 1987 cuando se afilió al Partido Mexicano de los Trabajadores (PMT), ocupando su primera curul local en 1990, senador en 1997 y en 2018, presidente municipal en 2003 y en 2015, repitiendo como diputado local en 2006 y en 2012, busca ser el elegido.

En un cercano **tercer** lugar y con **25.3 por ciento** de reconocimiento, marcha el presidente municipal con licencia de Ecatepec, **Fernando Vilchis Contreras**, quien con una carrera **política apoteósica** durante la cual, y por segunda ocasión de forma consecutiva, gobierna el municipio más importante de Latinoamérica, que alberga a más de un millón 600 mil habitantes, podría convertirse en el **caballo negro** de la contienda.

Hay que mencionar que **Vilchis** fue el único morenista que tomó la decisión de solicitar **licencia temporal** al cargo, en este caso de presidente municipal por un mes, demostrando la seriedad con que le dio el proceso de selección de Morena.

Importante resaltar que el nivel de **reconocimiento** morenista que ha logrado Fernando Vilchis lo consiguió en menos de seis años y sin padrino político, por lo que durante las últimas semanas ha sumado kilómetros recorriendo municipios mexiquenses y tomando protesta a comités del movimiento de la 4T, fijándose como meta llegar a los **125 municipios** antes de que finalice la licencia que al cargo de presidente municipal solicitó.

En la cuarta posición, con 17.4 por ciento de reconocimiento, se ubica el **experimentado** Horacio Duarte, quien despacha como titular de las **Aduanas de México**, y que debido a los importantes vínculos que mantiene con personajes de peso dentro del gobierno federal, de no resultar electo candidato, podría dejar el cargo y sumarse como **coordinador de campaña** de quien resulte seleccionado. **AL TIEMPO.**

LA DE HOY: Después de que este lunes **concluye** oficialmente el periodo vacacional del que gozaron funcionarios de todos los niveles del gobierno estatal y municipal, hay quien se pregunta si también concluyó el periodo de descanso del que ha gozado desde el pasado 1 de enero el presidente municipal de **Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez Hurtado**. ¿La pregunta será por la escasez de resultados?.. **HASTA LA PRÓXIMA.**